

UNE "SOUCOUBE VOLANTE" A-T-ELLE TRAVERSÉ LE CIEL DE CALAIS ?

Samedi matin, un peu après 9 heures, de nombreux témoins ont déclaré avoir aperçu dans le ciel, une « soucoupe volante ».

C'est surtout vers le Rond-Point des Fontinettes que se situent les témoignages.

M. Jean Pinot, boucher, Bd Pasteur ; M. Norbert, coiffeur, son voisin, sont formels.

Selon eux, l'engin de forme ovoïde, à reflets métallisés, venait de la direction de l'Est et se dirigeait vers l'Ouest - Nord - Ouest, en passant au-dessus de la cheminée Bellier.

Un autre témoin prétend que le disque tournait silencieusement à la façon d'une toupie ou... du manège « La Chenille » de la foire.

L'extérieur de l'engin semblait lumineux et il aurait été traversé en son milieu, d'une barre rouge.

Un journaliste s'efforça de ne pas le perdre de vue et roula en voiture jusqu'au Pont Jourdan.

Là, devant une masse de curieux rassemblés dans la rue, la « soucoupe » disparut dans le lointain.

Enfin, Calais ne s'est plus singularisée avec d'autres communes de France... plus favorisées... son ciel a été traversé par un mystérieux engin.